

DEPORTES | Ciclismo

La Escuela de Ciclismo corona el Puerto del Cerezo

Actividad de convivencia para los más pequeños

Club Albayatermania

Viernes 10 de mayo de 2013 - 13:59



Aprovechando el día de convivencia y ruta MTB de los “Espartanos 2013”, que todos los años celebra el Club Albayatermania, y dado que este año se ponía en marcha la Escuela de Ciclismo del club, los más pequeños realizaron una ruta a pie, coronando el Puerto del Cerezo.

En compañía del monitor Iván Soldado, los más pequeños disfrutaron de lo grande, viendo los bonitos paisajes que ahora en estas fechas hay por toda la Subbética, y de paso vieron de cerca uno de los puertos que más gusta a los aficionados al mountain bike en la

comarca.

Durante la ruta, los pequeños aprendieron a respetar el medio que les rodea, a cuidarlo y a ir aprendiendo las muchas cosas que enseña.